

## Scheckübergabe der Mainzer Volksbank

Bereits anlässlich unseres 40 jährigen Jubiläums wurde uns symbolisch ein Scheck der Mainzer Volksbank mit einer Spende von 500,00 € übergeben. Die formelle Übergabe sollte zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen. Vorausgegangen war ein sehr gutes Gespräch von Unterz. mit Maren Schmitt von der Mainzer Volksbank Bingen. Bei diesem Gespräch wurde ihr der Kreuzbund Stadtverband Bingen näher gebracht und um eine Spende für die Suchtselbsthilfe gebeten. Darüber hinaus wurde eine Einladung zur 40 Jahr- Feier ausgesprochen. Zu dieser Feier erschien sie mit ihrer Regionalbeauftragten Ira Closheim. Beeindruckt waren die beiden „Bänkerinnen“ von der gut organisierten Feier und den inhaltlichen Redebeiträgen zur Aufgabenstellung und Arbeit der Suchtselbsthilfe. „Wir haben viel Gutes über den Kreuzbund gehört, dies war uns in dieser Form noch nicht bekannt“, so ihre Aussage beim Abschied.

Am 30. Okt. 2018 (Weltspartag) wurde nun der Kreuzbund Stadtverband Bingen zur formellen Scheckübergabe in die Filiale Ingelheim der Mainzer Volksbank eingeladen. In der kleinen Feierstunde erhielten insgesamt 10 Organisationen aus dem nördlichen Kreisgebiet jeweils eine Spende von 500,00 €.



Die „Kreuzbündler“ eingerahmt von Ira Closheim (lk.) und Maren Schmitt

Wir danken der Bank für die großzügige Unterstützung.

Autor: Hartmut Zielke, Kreuz und Bingen

Bilder: MVB

